

El Panel de Funcas mantiene la previsión de crecimiento en el 2,7% para este año y espera un 2,3% para 2017

- Los expertos prevén que la desaceleración de la demanda interna se acentúe en 2017

Madrid, 14 de marzo de 2016.– El Panel de expertos de Funcas prevé una desaceleración de la economía desde el 3,2% de 2015 hasta el 2,7% este año, sin cambios respecto a la anterior estimación, y el 2,3% en 2017. El menor ritmo de crecimiento se observará ya en este primer trimestre, en el que se espera un 0,6%, tasa en torno a la cual se mantendría el resto de este año y el próximo. La contribución de la demanda nacional se ha revisado a la baja, desde 2,9 a 2,8 puntos porcentuales, mientras que se espera una contribución del sector exterior de -0,1, una décima porcentual menos negativa que en el anterior consenso. En 2017, la demanda interna reducirá su aportación a 2,4 puntos porcentuales.

En un entorno en el que la percepción sobre la economía mundial sigue siendo negativa, el crecimiento previsto tanto de las exportaciones como de las importaciones se ha revisado sensiblemente a la baja hasta el 5% y el 5,9%, respectivamente.

Respecto a la inflación, inferior a la esperada por la caída del precio del petróleo, las tasas interanuales se situarán en el 0,6% en diciembre de 2016 y en el 1,3% en 2017.

Los expertos prevén un déficit público del 3,5% del PIB en 2016 (frente al objetivo del 2,8%) y un 2,7% para el próximo año (el límite está fijado en el 1,4%).